

平成30年度第1回生田原地域まちづくり会議まとめ

○東京農業大学の学生受け入れについて

- ・良い取組なので、更に発展を。
- ・人手不足は他の分野も深刻なので、他の分野でも労働力確保に町の支援を。

○空き家対策について

- ・情報を整理し、広く公開する。その中で使えるものは有効に活用する。

○災害対策について

- ・防災無線など検討すべき。
- ・生田原地域にあった災害時の放送設備は、お金がかかるということで撤去されてしまった経過があるが、大事なことなので、お金がかかっても必要。
- ・ブラックアウトが冬場に起こると恐ろしい。対策について、しっかり検討を

○買い物、JR、バスなどの維持について

- ・白滝の状況は他人事ではない。これらの維持ができないと、高齢者が転出せざるを得なくなる。
- ・人口が減る中で、これらの維持を図るには、地域の方々が「みんなで守る」意識を持つことが重要

(開催日時) 平成30年10月26日(金) 18:30~20:20

(開催場所) 生田原総合支所第1会議室

(出席者) 舟木廣隆、杉本一幸、多賀憲雄、高橋淳、大柳清美、堀江都

(事務局) 佐藤、中原 (生田原総合支所) 門脇